

Erfahrungsbericht FaMi-Ausbildung

Jana Jokesch

Meine Ausbildung als Fachangestellte für Medien und Informationsdienste begann am 4. September. Der Einstieg ins Team fiel mir leicht, da ich überall herzlich aufgenommen wurde. Die erste Woche war gefüllt mit Seminaren zu verschiedenen IT-Themen, der Erkundung der Uni, sowie das Kennenlernen der anderen Azubis. Danach ging es fachspezifischer mit Einführungen zu diversen Bibliotheksinhalten weiter und ich lernte nach und nach meine täglichen Aufgaben kennen. Zu diesen gehören das Rückstellen von Medien und das Katalogisieren von Aufsätzen für die Bodenseebibliografie. Zusätzlich gewann ich Einblicke in das Team Medienbearbeitung und helfe dort hin und wieder aus. Ab der vierten Woche arbeitete ich im

Team Sozial- und Naturwissenschaften mit. Dort lerne ich, wie eingegangene Medien und Rechnungen bearbeitet, Bestellungen getätigt und Bücher makuliert werden. Zwischendurch besuche ich die Berufsschule in Calw im Blockunterricht. Auf dem Stundenplan stehen hier Fachkunde, AWL, Englisch, Informatik, Rechnungswesen und Textverarbeitung. In Fachkunde wird alles Theoretische rund um die Medienwelt, die Beschaffung und die Erschließung behandelt. Am besten gefällt mir am Unterricht der Austausch mit den anderen Azubis und den Einblick in andere Einrichtungen. Als glückliches Fazit lässt sich ziehen, dass ich mit der Wahl meiner Ausbildung sehr zufrieden bin und auf viele Jahre in diesem Beruf hoffe.